

Accueil » Grand Sud » Haute-Garonne

Ramonville-Saint-Agne et sa région

[ACTU](#) [PRATIQUE](#) [SPORTS](#) [LOISIRS](#) [« Haute-Garonne](#)

PUBLIÉ LE 13/10/2011 09:50 | MARIE-AGNÈS DUPAIN

Ramonville-Saint-Agne. Une journée pour parler de l'accessibilité

tour de ville



Samedi, sur l'avenue Tolosane, une petite équipe informait les personnes dans le cadre de la journée nationale de l'Accessibilité. Mélanie, Simone et Augustin forment l'un des 4 groupes répartis sur 4 secteurs, évaluant l'accessibilité de personnes en situation de handicap dans des commerces et services de la commune. L'action mobilise 200 bénévoles répartis sur Toulouse et Ramonville, à l'initiative de l'association Jaccede.com. Mélanie, témoigne : « Je fais partie d'Unicité qui forme des jeunes au service volontaire pour créer du lien social », dit-elle. Simone et Augustin, font eux

Partager 0

Ramonville-Saint-Agne. Une journée pour parler de l'accessibilité

partie de l'association nationale des parents d'enfants aveugles. Simone fait même partie de la commission municipale sur la question de l'accessibilité. L'équipe expérimente les progrès techniques devant le seul établissement bancaire de la commune qui est muni d'un distributeur de billet facilement accessible et équipé pour les non-voyants grâce à une prise de casque. Les bénévoles remarquent par ailleurs « Il faudrait par davantage de passages « bateaux » sur les trottoirs pour faciliter l'accès au fauteuil ».

Les résultats de la journée accessibilité sont visibles sur le site : www.jaccede.com

LES ANNONCES DE RAMONVILLE-SAINT-AGNE



Vente T2
147000 €



Location T1 et T1 bis
495 €



Location T1 et T1 bis
370 €



Vente Maisons / Villas
0 €



Stop aux impôts !

Dernière année pour profiter de la loi Scellier à 22%. Investissez dans le Sud à prix promoteur.
[» Cliquez ici](#)



Panneaux Photovoltaïques

Companeo trouve GRATUITEMENT le fournisseur qui vous convient parmi 5 000 ! Pas d'engagement !
[» Cliquez ici](#)



Ticket Restaurant

A partir d'un salarié, l'avantage social reconnu par 88% des chefs d'entreprises
[» Cliquez ici](#)



Groupon

Vous aimez faire des économies, vous allez adorer Groupon : Voir le deal
[» Cliquez ici](#)

Publicité Ligatus

RÉAGISSEZ

MODE D'EMPLOI

1. Remplir correctement les cases ci-dessous.
2. Validez le mail de confirmation envoyé dans votre boîte mail.

Titre :

Votre message :

Vous êtes déjà inscrit ? [cliquez-ici](#) Lire la charte de modération

* Pseudo :

* Code Postal :



VOTRE ANNONCE ICI

Communiquez au coeur de l'actualité de votre commune toute l'année.
[cliquez ici pour une demande d'infos](#)

AUJOURD'HUI À LA UNE



Ces trois gratte-ciel qui font rêver ou qui étonnent

Depuis quelques jours sur certains sites internet, des images de synthèse sur le Matabiau du futur,

livre un...



Affaire Guérini : Montebourg visé par une enquête de police

Selon le site internet du Figaro, le député socialiste Arnaud Montebourg serait la cible d'une...



Collision train-camion près de Rennes : le routier en garde à vue

Le chauffeur du camion qui a percuté mercredi un TER à Saint-Médard-sur-Ille, près de...

Arrestation du voleur des photos de Scarlett Johansson nue

Anne Sinclair évoque l'infidélité de DSK dans un livre

Rachida Dati tacle sèchement François Fillon

DSK-Banon: la plainte classée mais l'agression sexuelle reconnue

Pour construire sa maison, l'ouvrier pillait les stocks de sa société

8 morts dans une fusillade en Californie

Essonne. Une femme meurt happée par un train

Suivez l'actualité du



Données personnelles non publiées :

* E-mail :

* Nom :

Code :

3 a e 9 7

* Champs requis

* Prénom :

* Entrer le code affiché :

ENVOYER

J'autorise ladepeche.fr à publier et faire usage de mon commentaire

▲ Haut de page



HAUTE-GARONNE



A Balma, l'UMP a voté Montebourg
Conseiller régional et conseiller municipal UMP de Balma, Vincent Terrail-Novès a suggéré à ses amis de...



Aurignac. Des sangliers en pleine ville

Mardi, les employés communaux et les élus ont découvert avec surprise que la pelouse du stade annexe de football, utilisé par les enfants de...



Saint-Gaudens. On bat des records de chaleur

« Jamais un début de mois d'octobre n'avait été aussi chaud. Durant la première semaine du mois, entre le 1er et le 5, j'ai enregistré des...

[Tous les articles »](#)

[Avertissement légal](#) | [Contacts](#) | [Partenaires](#) | [Flux RSS](#) | [Charte de modération](#) | [le journal parlé](#)



La fréquentation de ce site est certifiée OJD